



Le journaliste Harley Debeau Andébé est décédé ce vendredi 04 janvier 2022 des suites d'une "longue maladie", informe un communiqué du président Consortium international l'Anecdote, Jean Pierre Amougou Belinga.

Débeau Andébé n'est plus. Il s'est éteint ce vendredi matin, après une « longue maladie ». L'information a été donnée dans un communiqué de **Jean Pierre Amougou Belinga**, Président du Consortium International l'Anecdote, lu sur le plateau de l'émission *Tour D'Horizon* par Mathieu Ekong.

Ancien rédacteur-en-chef adjoint de **Vision 4 TV**, Débeau Andebe était correspondant de Télé-Sud au Cameroun. Avant le groupe l'Anecdote, Debeau Andebe a connu un long passage à Canal 2 International.

Le monde de la presse camerounaise est en larmes depuis quelques heures. Sur sa page facebook, le Rédacteur en Chef de Vision 4 tv, **Bruno Bidjang** dit avoir « le cœur meurtri » et « être sans mots ».



Bruno Bidjang Officiel

52 min · 🌐



Le Coeur meurtri ce matin 🥺🥺

Je suis sans mots 🥺🥺🥺🥺🥺



Activer